

In Anerkennung für besondere Verdienste ausgezeichnet

Peter Wendlandt wurde mit der niedersächsischen Sparkassenmedaille in Gold und Thomas Ahrens mit der niedersächsischen Sparkassenmedaille in Silber geehrt.

Osterode. In Anerkennung ihrer besonderen Verdienste für die Sparkassenfinanzgruppe wurden Peter Wendlandt, 1. stellvertretender Bürgermeister der Stadt Osterode am Harz, mit der niedersächsischen Sparkassenmedaille in Gold und Sparkassenbetriebswirt Thomas Ahrens mit der niedersächsischen Sparkassenmedaille in Silber ausgezeichnet.

Die Verleihung für Peter Wendlandt nahm Thomas Mang, Präsident des Niedersächsischen Sparkassenverbandes im Rahmen einer Sitzung des Verwaltungsrates der Sparkasse Osterode am Harz vor. Es ist die höchste Ehrung der niedersächsischen Sparkassen, die ein langjähriges Engagement für das Sparkassenwesen und das Gemeinwohl in der Region würdigt.

Seit 25 Jahren hohes persönliches Engagement

Peter Wendlandt ist seit 25 Jahren als Mitglied im Verwaltungsrat der Sparkasse Osterode am Harz und deren Rechtsvorgängerin mit hohem persönlichem Engagement tätig, davon in den Jahren 1997 bis 2005 als 1. stellvertretender Vorsitzender. Darüber hinaus wirkt er seit 2002 im Kreditausschuss mit und hat dort im Dezember 2016 das Amt des stellvertretenden

„Wenn jemand über 25 Jahre wiederholt in den Verwaltungsrat der Sparkasse vor Ort gewählt wird, spricht vieles dafür, dass er in dieser Zeit eine Menge Gutes beizutragen hatte“

Thomas Mang, Präsident des Niedersächsischen Sparkassenverbandes



Peter Wendlandt (Mitte) freute sich gemeinsam mit dem Vorsitzenden des Verwaltungsrates Bernhard Reuter (2. v.l.) sowie dem Sparkassenvorstand Thomas Toebe (links) und Ralf Kröger (rechts) über die anerkennenden Worte und Glückwünsche durch den Präsidenten des Sparkassenverbandes Niedersachsen, Thomas Mang.

Foto: Sparkasse

Vorsitzenden übernommen. Neben seiner Mitwirkung in den Gremien der Sparkasse ist Wendlandt mehr als 20 Jahre Mitglied des Stadtrates Osterode und war in der zurückliegenden Zeit auch mehrere Jahre im Kirchenkreisvorstand aktiv. 2006 wurde er mit der Stadtverdienstmedaille geehrt. „Wenn jemand wie der heutige Preisträger über 25 Jahre wiederholt in den Verwaltungsrat der Sparkasse vor Ort gewählt wird, spricht vieles dafür, dass er in dieser Zeit eine Menge Gutes beizutragen hatte“, so Thomas Mang in seiner Laudatio.

Landrat Bernhard Reuter gratulierte Peter Wendlandt im Na-

men des Verwaltungsrates und sprach ihm auch persönlich seinen Dank aus. Besonders lobte er die große Bürgernähe Wendlandts und sein besonderes Engagement für die Sparkasse seit Jahrzehnten.

Interessen der Arbeitnehmer und Weiterentwicklung als Anliegen

Bereits im Mai nahm Sparkassenbetriebswirt Thomas Ahrens für seine mehr als 20-jährige Tätigkeit als Bedienstetenvertreter im Verwaltungsrat der Sparkasse Osterode am Harz und deren Rechtsvorgängerin aus den Händen des Verwaltungsratsvorsitzenden Bernhard Reuter die Sparkassen-

medaille in Silber entgegen. In dieser Zeit war es stets das Anliegen des für seine Tätigkeit geehrten Thomas Ahrens, die Interessen der Arbeitnehmer mit der zukunftsorientierten Weiterentwicklung der Sparkasse Osterode am Harz und deren Rechtsvorgängerin zu verbinden.

Seitens der Sparkasse dankte der Vorstandsvorsitzende Thomas Toebe den beiden Ausgezeichneten auch im Namen seines Vorstandskollegen Ralf Kröger herzlich für die stets konstruktive und vertrauensvolle Zusammenarbeit sowie für ihr großes – durch hohen Sachverstand geprägtes – Engagement im Ehrenamt.